

Der grundlegende Kommentar zum 2. Teil der Reichsverfassung!
Ein Werk von großer und dauernder Absatzfähigkeit!

Die Grundrechte und Grundpflichten der Reichsverfassung

Herausgegeben in Gemeinschaft mit
50 der ersten Staatsrechtslehrer von

Prof. Dr. Stüpperdey

Der 2. Band ist jetzt erschienen!

Band 1 (424 S.) geh. 22 RM., in Ganzlnbd. 25 RM.

Band 2 (528 S.) geh. 27 RM., in Ganzlnbd. 30 RM.

Band 3 zu etwa gleichem Preis ersch. im März 1930.

(Das Werk wird **nur** komplett abgegeben.)

Die „Grundrechte u. Grundpflichten“ bilden die Kernpunkte der deutschen inneren, der Wirtschafts- und Kulturpolitik. Juristen, Politiker, Wirtschaftler, Verbände, u. alle an diesen Fragen Interessierten benötigen ein eindringendes Erläuterungswerk, das hier in hervorragender Form geboten ist.

Das maßgebende Standardwerk!

Einige Urteile:

Reichstagspräsident Löbe: „... das umfassende und erschöpfende Werk über die neue deutsche Verfassung, das für Jahrzehnte hinaus eine wichtige Fundgrube für alle Deutschen sein wird.“

Geh. Justizrat Prof. Dr. Rehm: „... ich muß sagen, daß ich über das, was mir das Buch gebracht hat, entzückt bin. Welche Fülle feiner und feinsten Rechtsfragen...“

Sozialistische Monatshefte: „... Die Wissenschaft und mit ihr die Praxis des Rechts werden aus dem neuartigen Werk viel Nutzen ziehen können.“

Das Reichsbanner: „... Das Werk wird ohne Zweifel für die Auslegung der grundrechtlichen Sätze von grundlegender Bedeutung werden.“

Zeitschrift für Beamtenrecht: „... Dieses hervorragende, umfassende Werk möchte man die Bibel der Rechte des deutschen Bürgers nennen.“

Deutschlands Erneuerung: „... Die wenigen Bestimmungen der knappen Artikel der Reichsverfassung werden hier zu einem umfangreichen Gesetzbuche und Nachschlagewerke...“

Schlesische Zeitung: „... Das Werk ist lediglich vom juristischen Standpunkt aus zu werten. Parteipolitik schaltet dabei völlig aus.“

Deutsche Allgemeine Zeitung: „... Wir haben hier den großen Kommentar zur Reichsverfassung, der für jeden Staatsrechtler, Politiker und Verwaltungspraktiker unentbehrlich ist.“

Kieler Neueste Nachrichten: „... Es handelt sich hier um ein grundlegendes Werk, das für den Juristen ebenso unentbehrlich ist wie für den, der sich mit politischen Fragen beschäftigt.“

Der Heimatdienst: „... Es ist unzweifelhaft ein Verdienst des Werkes, wenn hier die praktische Wirkung der einzelnen Bestimmungen untersucht und damit der zweite Teil der Verfassung in den Strom des staatlichen sozialen, kulturellen und wirtschaftlichen Geschehens hineingestellt wird.“

Als teilweise erheblich erweiterte Sonderdrucke sind erschienen:

Das Minderheitenrecht im deutschen Reiche

Ein Kommentar zu Art. 113 der Reichsverfassung

Von

Prof. Dr. Hans Gerber

84 Seiten. Preis 4 RM.

Die Bodenreform in der Reichsverfassung

Ein Kommentar zu Art. 155 der Reichsverfassung

Von

Prof. Dr. Erman

40 Seiten. Preis 1.60 RM.

Die Schule in der Reichsverfassung

Ein Kommentar zu den Artikeln über »Bildung u. Schule«

Von

Min.-Rat Walter Landé

228 Seiten. Ganzln. 8 RM.

Öffentliches Recht der Berufsverbände und Wirtschafts-demokratie

Ein Kommentar zu Art. 165 der Reichsverfassung

Von Prof.

Dr. Tatarin-Tarnheyden

113 Seiten. Preis ca. 5 RM.

VERLAG VON REIMAR HOBGING IN BERLIN SW 61